
 「OS-1」はとても助かりました。急遽、体調不良者が出たので、ＰTAさんに許可を

いただき買わせていただきました。それぐらい暑い夏だったんだと思います。クーラー

ボックス等も用意はしていたのですけれど、なかなかこの暑さには対応できない状況に

なっているんだなと思います。そういう中でも頑張らないといけないので、協力してい

ただいてとても助かりました。 

もう一つが校内環境整備。ほぼ 9 割の生徒が「やって良かった」「暑い中でもとても達

成感があった」と言っていました。「ちょっと今ひとつだった」という子も「暑かったか

ら」という理由がほとんどでした。「友達としゃべりながらできて楽しかった」「ＰＴＡ

の方と話せてよかった」などと言っていた生徒もいて、とてもいい活動だったと思いま

す。 

こういう活動に対して子供たちが積極的な気持ちを持っていることが分かったので、今

後もご協力いただけると幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

くぁ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ運営だより 
2024 年 10 月 

王禅寺中央中学校 PTA 
会長 亀﨑 寿尚 

亀﨑会長より 

久しぶりの運営委員会です。今年も気がつけば半年が経過しました。今年度は『PTA

活動を生徒たちのためになることへ』という視点で活動を見直すと同時に、負担軽減の

ための削減をしてきました。残りの期間、年初にお示しした中期計画で取り決めたこと

を実行して参りますので、ご協力をお願いできればと思います。本日は 10 月合唱コ

ンクール受付のお願いと次年度役員選出についてみなさまからご意見いただきたいと

思っています。よろしくお願いします。 

 

【9 月 27 日(金) 第 4 回運営委員会報告】  

高橋校長先生より 

今年の夏は熱中症がとても心配で、少し体調を崩された生徒がいましたが、大事にい
たらず、本当にこれは日頃のご家庭での規則正しい生活や、水分補給などをやっていた
だいているおかげだと思っております。 
また、PTA 方から 「OS-1」を購入していただきました。本当に「OS-1」は効く

のですね。そのお陰で大きなことがなく無事に終えることができました。 
また、市総体の方も進んでおりまして、残すはバドミントン部と駅伝部の二つになっ

ております。３年生は最後泣いている姿を見せていました。 
ただ、本当にこの時期の３年生の達成感というのは大切にしていきたいと思っていま

す。１、２年生もその姿を見て思うところがあったような感じでございました。 
また、１０／１２の校内環境整備につきましても色々とありがとうございました。本

当に暑かったのですけども、生徒もよくやっておりましたし、保護者の皆さまも少ない
と感じられるかもしれませんが、12 名（委員除く）も来ていただき、この暑い中、来
ていただけるんだ、と思いながら感謝しております。 
この秋は合唱コンクールをはじめ行事がたくさんありますので、ぜひ見ていただくと

ともに応援していただければなと思っております。 

渡邉教頭先生より 



 10 月の予定をお配りしたのですが、細かいところがありますので、よく目を通してい
ただければなと思っております。よろしくお願いします。 
後ほど話があるかと思いますが、10月 10日（木）に合唱コンクールがございます。

いろいろとご協力をいただくことがあるかと思いますが、子どもたちは一生懸命やって
おりますので、是非また引き続き応援のほど、よろしくお願いしたいと思います。 
 

■環境委員会    ■成人委員会 

９月１２日 生徒合同校内環境整備開催    ７月１０日 元石川高校見学会実施 

       ９月     高校見学会参加者アンケートの集計 

■広報委員会 

７月 「碧空 ４１号」発行            ■推薦委員会 

９月 掲載予定の記事（文章、写真等）          ８・９月 来年度の新役員選出アンケート用紙の 

を学校側に依頼                 作成・配布準備 

■内副会長         ■外副会長 
８月 地域お祭りへのお祝い金お届け    ７月１１日 区Ｐ協議会、専門委員会出席 

       ９月   「神奈川県の入試対策、志望校選択に 
■会計             向けて」講演会申込者への窓口対応 
７月 地域お祭りへのお祝い金準備・お届け    ９月１２日 区Ｐ協議会、専門委員会出席 

銀行出入金・振込（２件） 
会計清算（運営委員会時）      ■書記 

           ７・８月 地域お祭りへのお祝い金お届け 
９月 中間監査日程調整・準備                   ９月   校内整備活動用、飲料購入および参加 

複合機リースについて業者と打ち合                   PTA 会員向け資料作成 
わせ（電話）                    推薦委員会アンケート添付資料作成 

【10～１1 月予定】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 19 日(土) 文化祭 

10 月 23 日(水) 市連合文化祭 

10 月 25 日(金) 川崎市駅伝大会 

10 月 30 日(水) 柔道着販売（8:00～8:20） 

11 月 21 日(木) 学校保健委員会 

 

 

【各委員会活動報告(７～９月)】 

須藤教務主任より 

【役員活動報告(７～９月)】 

次回、第 5 回運営委員会は 12 月 6 日（金）を予定しております。 

 
◆資源回収にご協力いただき 
ありがとうございました。 
奨励金（1～6 月）82,２60 円 

 
◆夏休みの部活動熱中症対策に役立 
ていただくために PTA より「OS-1」 
を購入しました。 

第１回 PTA 生徒合同環境整備活動の開催（環境委員会より） 
 
９月１２日（木）PTA 環境委員会主催による生徒合同での環境整備活動が実施されました。

ボランティアとしてご参加くださった保護者の皆さま、厳しい暑さの中、ご協力いただきあり

がとうございました。「参観日とは違う、生徒の様子が見られて良かった」「よその子どもた

ちとおしゃべりして自分の子の意外な話を聞けて良かった」「生徒たちもみな真面目でした。

王中中最高」等の感想をお寄せいただきました。 

活動後は学校のご厚意で合唱コンクールの練習風景を見学させていただきました。練習初日

と思えないまとまりのある歌声も聴こえてきて、保護者の方々も驚きながら見学されていまし

た。貴重な機会をくださった先生方ありがとうございました。次回の PTA 主催環境整備活動は

２月開催予定（生徒は１、２年生のみ）です。 

 


